

Número 3. Febrero, 2011



BOLETIN EECR

A través de este boletín queremos compartir
periódicamente noticias relacionadas con el quehacer
de la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión.

Primeros licenciados UNA-UNED

Omar Monge Mena, Gerardo Marín, Jeffry Campos y Erick Villegas, son los primeros graduados de la Licenciatura en Teología en el marco del Convenio UNA-UNED. Estos han sido los temas de investigación:

- Villegas Villegas, Erick. "La Corporalidad, en la Teología Latinoamericana, a partir de los aportes de la Teóloga eco-feminista Ivonne Gebara".
- Monge Mena, Omar. "El Círculo Hermenéutico en el pensamiento de Juan Luis Segundo".
- Marín Esquivel, Gerardo. "El Diaconado Permanente: Hacia una puesta en práctica en Costa Rica".
- Campos Monge, Jeffry. "La Cena del Señor en la comunidad de la diversidad en la Iglesia Luterana Costarricense".

Jubilación de Victorio Araya

Después de 37 años de labor académica en la EECR, el Dr. Victorio Araya comienza una nueva etapa de su vida. Estos son algunos de los comentarios que sus compañeros y compañeras hicieron públicos a través del google/group:

- “Te doy gracias infinitas por la confianza que depositaste en mí como profesional y como persona” (Anabelle).
- “... creo que muchas nos seguiremos uniendo a estas palabras de agradecimiento por tantas cosas, pero sobretodo por la confianza, el incentivo, el abrir espacio para que otras se hagan presente y puedan aportar” (Silvia Regina).
- “Muchas gracias por todo lo que has aportado a la Escuela en tantos años de dedicación y convivencia” (Mario).
- “Sabiedo que el talento y la generosidad que te caracterizan nunca irán en pensión, tu amistad estará siempre presente en la vida de todos aquellos que de alguna manera hemos compartido un trecho de tu camino” (Francisco Rosales).

Número 3. Febrero, 2011

- "... es un amigo..., un hermano con el que me he peleado ... Y por último, un colega a quien acudo para beber de su experiencia y conocimientos" (Luis Segreda).
- "... espero que continúes muy cercano a nosotros, a nuestra Escuela, produciendo y aportando desde esa nueva condición" (Auxiliadora).
- "Celebro la buena noticia, trayendo a la memoria los gratos recuerdos de tantos gestos de amistad y compañerismo" (Alvaro Vega).
- "... he visto en su persona no solamente al valioso académico, riguroso y apasionado con su trabajo, sino también, y sobre todo, al amigo sincero y ameno, de cuya agradable conversación fácilmente surge, tanto el comentario erudito, como la brillante expresión cargada de buen humor" (Manuel Ortega).
- "Admiré siempre su fe y su deseo de compartir la luz. Tan grande y persistente que se hizo experto en fabricar candelas coloridas. Estoy seguro de que seguirá repartiendo toda clase de luz" (Miguel Picado).
- "Las personas solidarias no se van nunca" (Helio)
- "Doy gracias a la Vida por haberme permitido encontrarte en mi camino. Has sido un compañero y un maestro de verdad y justicia" (Cecilia).

Publicaciones

La más reciente publicación de la EECR es el texto *Teologías de la Liberación e interculturalidad*, en el cual se incluyen las ponencias del primer encuentro latinoamericano de teologías de la liberación e interculturalidad, celebrado en nuestra Escuela en mayo de 2009. Las personas interesadas en obtener este nuevo texto pueden encontrarlo en la EECR.

Celebración ecuménica.

El día 26 de enero la Escuela Ecuménica realizó un acto ecuménico, con la participación de compañeros y compañeras de la Facultad de Filosofía y Letras. El acto estuvo centrado en la solidaridad con los

niños y niñas más vulnerables de la sociedad costarricense. Podemos ver imágenes de la celebración ecuménica, haciendo clic [aquí](#)

Jornadas de inducción

Durante los días 31 de enero, 1, 2 y 8 de febrero de 2011 se realizaron en la EECR las jornadas de inducción para el ciclo I 2011. En ellas participaron todas las personas estudiantes del diplomado virtual, así como sus docentes. La finalidad de esta actividad fue promover la interacción entre las personas que participan en los procesos educativos que promovemos, así como dar a conocer la propuesta metodológica del ciclo I. Podemos ver algunas fotos de estas jornadas haciendo clic [aquí](#)

Correo electrónico de la revista Siwô'

El correo electrónico de la revista de teología y ciencias de la religión, es el siguiente: siwo@una.ac.cr

A través de este correo podemos realizar solicitudes de publicación, consultas diversas, sugerencias, observaciones o comentarios concernientes a la revista o a los manejos editoriales de la Escuela Ecuménica.

Asimismo, utilizaremos este medio con el fin de informar sobre nuevos números, publicaciones y proyectos editoriales de la revista o de nuestro comité editorial.

Actividades próximas

Encuentro con Gioconda Belli

Este año le correspondió a la EECR invitar a la persona que nos acompañará en la lección inaugural de la Facultad de Filosofía y Letras. Hemos invitado a Gioconda Belli, quien aceptó venir y estará con nuestros académicos y académicas en un diálogo sobre erotismo y mística. Tal evento se realizará el 1 de marzo, a las 9 a.m. en el Auditorio Rodolfo Cisneros, de la Facultad de Ciencias Sociales. Les rogamos confirmar su participación a Viviana Villalobos (vvillalo@una.ac.cr)

Celebración de la diversidad

El 15 de abril, los estudiantes del Ciclo III 2011, del diplomado virtual, se reunirán en la Plaza de la Diversidad para celebrar, precisamente nuestra diversidad. A esa celebración se unirán compañeros y compañeras del CIDE. El encuentro tendrá dos objetivos: exponer nuestra diversidad (desocultarla) y celebrarla.

Los profesores de estos cursos (Francisco Mena y Diego Soto) acogerán todas las sugerencias y aportes para esta celebración.

Análisis de coyuntura: realidad ambiental

El miércoles 23 de febrero, 9 a.m. realizaremos un ejercicio de “análisis de la realidad”. Estará centrado en el tema de la ecología derechos ambientales en Costa Rica. Para ayudarnos en este tema, nos acompañará el señor Gino Biamonte, coordinador de APREFLOFAS.

La reunión será en el Aula Tecnológica, en el cuarto piso de la Facultad de Filosofía y Letras.

Galería de Fotos

Para ver imágenes de la EECR, podemos hacer clic en nuestra galería de [windows live](#).

Sugerencias para los próximos boletines: diríjelas a jmariomendez@gmail.com